

Vuelve el Torneo de Debate “Emilio Castelar” entre jóvenes de centros educativos de Elda y Petrer

22/12/2022



Charo Navalón y Amado Navalón.

El Centro Cívico y Juvenil de Elda está acogiendo la segunda edición del Torneo de debate “Emilio Castelar”. El concejal de Relaciones con la Universidad, Amado Navalón, apunta que “la iniciativa que se inició en el curso pasado está organizada por la Sede Universitaria de Elda de la Universidad de Alicante y esta área, pretende convertirse en cita anual para el debate en la comarca. En esta ocasión debatirán 22 alumnos de los IES Monastil, La Melva y Pacó Mollà, que han estado preparándose durante meses, desde que los capitanes de

distintos centros empezaran la formación en liga de debate el pasado mes de julio”.

La competición de debate es una actividad que pone en juego numerosas habilidades entre quienes la practican, como el desarrollo de destrezas de comunicación verbal y corporal, trabajo de equipo, investigación y organización de datos y contenidos para construir argumentos, etcétera. Favorece también el pensamiento crítico, la empatía y genera capacidades para aprender a defender posturas de manera argumentada, según apunta la directora de la Sede, Charo Navalón.